
Subject: ohje
Posted by SandyE on Sat, 05 Aug 2006 03:11:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Euch allen:-)

Nun, ersteinmal möchte ich schreiben,daß es wundervoll ist, daß es dieses Forum gibt.
Ich danke auch allen jetzt schon für die Aufmerksamkeit und evtl. Hilfestellung.
Über jede Antwort wäre ich sehr dankbar und glücklich.

Aber nun zu meiner Geschichte:

Ich bin 28 Jahre alt und komme aus Hamburg...
Bei mir fing der Haarausfall vor ca. 1,5-2 Jahren an, denke ich... 

Am Anfang habe ich mir nicht so große Sorgen gemacht, da es immer nur periodisch kam.

Nach ca. einem halben Jahr, bin ich zum HA gegangen und erzählte Ihm mein Problem.
Er verschrieb mir Biotin und Ell Carell.....

Nach ca. 8 Wochen hörte der Haarausfall schlagartig auf...

Ich war  zum. 3 mal schwanger:-( trotz Pille ( Ich nehme seid ca. 10Jahren die Valette ) und zum
3.mal habe ich abgetrieben ( aber das ist ein anderes Thema )

Ich dachte, ich hätte den Haarausfall besiegt...
Doch kam er ca. ein halbes Jahr nach der Abtreibung wieder... Das ist nun ca. 4 Monate her...
Ich bin also wieder zum Artzt...zu einem  Internisten.
Er machte alle möglichen Bluttests, allerdings mehr auf die Schilddrüse fixiert, da er beim
Ultraschall feststellte, daß meine Schilddrüse sehr klein ist, allerdings meinem Körper wohl
angepasst ( ich bin 1.60 und wiege ca. 46kg)
Ausserdem sind sie zystisch mit ner menge Knötchen versehen..

Die Bluttests ergaben, daß ich eine Unterfunktion der Schilddrüse habe, sonst wohl aber alles
in Ordnung wäre ( ausser meine weißen Blutkörberchen, die etwas erhöht waren ) ( Das
sind sie aber seid ich ein kleines Mädchen war )

Er verschrieb mir L-Thyroxin Henning 50 eine halbe Tablette am Tag.
Dann bin ich zum Radiologen...Er sagte die Knötchen sind ok...
Sagte mir aber auch, daß ich keine Schilddrüsenentzündung hatte..., woher wohl, in den
meisten Fällen eine Unterfunktion entsteht.
Ich erzählte Ihm von den Schwangerschaften... Er meinte die Unterfunktion könnte von der
Schwangerschaft kommen,das kommt wohl öfter vor, allerdings müßte die Unterfunktion
nach ca. 9-max. 10 Monaten verschwunden sein...
Nun, die 10 Monate sind um....und mein Haarausfall immer noch da  Ob die Unterfunktion noch
da ist, keine Ahnung...Ich habe erst nächste Woche wieder einen Termin zum Blut abnehmen...
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Die letzten Bluttests kann ich gerne hier einstellen....

Sorry für den langen Text 

Nun meine Fragen...hat jemand von Euch ähnliche Erfahrungen gemacht? Kann mir jemand
etwas zu der Unterfunktion im Bezug auf Haarausfall sagen??
Ich dachte, es käme nur bei Überfunktionen vor?

Ab wann müßten die Haare merklich besser werden???( wenns denn an der Unterfunktion
liegt ) 
Für jeden Tip, oder Anregung wäre ich Euch sehr sehr dankbar...
Mittlerweile treibt mich mein Haarausfall zum Wahnsinn!!
ganz Liebe Grüße
Sandy
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